



Carnaval de Printemps

MONTLÉRY

Un joyeux carrousel de couleurs

Sous le soleil et un vent frais Montlhéry a endossé samedi 23 mars son costume de Carnaval. Cette année, le défilé a commencé de l'école primaire du Parc Mirablon dans une ambiance familiale et les "cariottes" étaient de nouveau de sortie. Chaque association a construit et habillé avec beaucoup d'imagination tout ce qui roule. Les fleurs ont orné cycles, bicyclettes, landaus et trottinettes pour un défilé dans le centre-ville sous les applaudissements du public massé sur les trottoirs. La peluche en tomate écarlate s'était invitée dans ce joyeux carrousel de couleurs. Et bien entendu on a brûlé Bineau dans la cour de l'école.

